

Ciudad Real

“EL PP GANA LAS ELECCIONES EN LA PROVINCIA CON UNA DIFERENCIA DE 23 PUNTOS CON RESPECTO AL PSOE

El PP obtiene 3 diputados y tres senadores por Ciudad Real

“El PP ha ganado las elecciones en España, en Castilla-La Mancha y en la provincia de Ciudad Real”, éstas han sido las primeras palabras de Rosa Romero, acompañada de resto de miembros de la candidatura popular en su primera comparecencia ante los medios de comunicación tras conocerse que el Partido Popular ha ganado las elecciones en España. Por eso, Romero ha querido felicitar al próximo Presidente, Mariano Rajoy y a María Dolores Cospedal “por los excelentes resultados obtenidos en Castilla-La Mancha”. La número 1 al Congreso, ha agradecido a todos los ciudadrealeños que han votado al PP, confiando en el proyecto del partido, de forma que se ha producido “un resultado histórico, el mejor nunca obtenido por un partido político en esta provincia”, según ha asegurado Rosa Romero. Además, de los 102 municipios de nuestra provincia, el PP ha obtenido la victoria en 93 de ellos. En cuanto al resultado en la capital, la también alcaldesa de la capital, se ha mostrado muy orgullosa “porque el PP ha obtenido el mejor resultado; 36 puntos de diferencia con respecto al partido socialista, agradeciendo a los ciudadanos de la capital que sigan creyendo en el PP y en Rajoy”. Ante estos resultados, la cabeza de lista ha asegurado “que asumimos con mucha responsabilidad, serenidad y seriedad este triunfo, y con ganas de devolver en trabajo esta confianza depositada por los ciudadanos”.



Rosa Romero acompañada por miembros de la candidatura al Congreso y al Senado



Muchas gracias a todos



España cambia de rumbo